



Luis César Menotti, el técnico renunciante de la Selección Argentina, exige como condición para seguir en ese puesto, la

cesión de jugadores en el momento en que él los precise, y esto será resuelto el jueves en Buenos Aires. (Foto GUILLERMO AGUILAR).

El Jueves se Decide la Suerte de Menotti

- Presentó Pliego de 20 Puntos
- En 3 Años Armaría un Buen Cuadro
- Extensa Gira de Fogueo por Europa

Por BERNARDETTE RUBIO

La suerte del técnico Luis César Menotti, al frente de la Selección Argentina de fútbol, quedará resuelta este jueves en Buenos Aires, y todo depende de la aceptación que tenga su pliego de peticiones, que contiene 20 puntos, impuesta para continuar adelante.

De estos 20 puntos, el fundamental resulta ser el séptimo, relativo a la obligación de los equipos para ceder a sus jugadores seleccionados, en el momento en que Menotti los requiera para su preparación y cumplimiento de compromisos a nivel internacional.

"Si la Asociación del Fútbol Argentino (AFA), no logra que los clubes acepten esta solicitud, que tiene como objetivo lograr la mejor preparación con vistas al Campeonato Mundial de 1978, mi renuncia ya está en poder de ese organismo y en ese instante me consideraré separado de mi cargo", explicó Menotti.

Existe un acuerdo en el sentido de que, si un jugador, por intereses particulares del club al que pertenece, no acude al

llamado del técnico nacional, queda suspendido durante el tiempo que dure la preparación así como la gira o el partido, para el que se le convoca, independientemente de que el Tribunal de Penas argentino, imponga la sanción correspondiente.

Menotti, está encargado de la preparación de las cuatro Selecciones que han parado en Argentina, por lo que considera tener el material humano suficiente para en tres años, armar una buena representación, digna del país sede de la Copa del Mundo.

Por este motivo, el técnico, no tiene en mente llamar a ninguno de los mundialistas argentinos que actúan en el extranjero, y entre ellos figuran, Ayala, Heredia y Babington.

"La Selección Argentina es de todos, o de nadie, por esto necesito el apoyo de todos para seguir adelante, ahora que se cuenta por primera vez, con tiempo suficiente —tres años— para armar un buen equipo, ya que necesito un mínimo de 24 meses, para desarrollar mi plan de trabajo. Si puedo mantener una Selección permanente, continuó, si no mi renuncia está ahí", apuntó Menotti.

En caso de que la AFA logre el apoyo a la solicitud de Menotti, éste pretende que a partir de agosto de 1976, se prohíba la venta de jugadores al extranjero, menores de 26 años, y prevalece hasta después de la Copa del Mundo.

Argentina aceptó establecer anualmente dos encuentros (a visita recíproca), contra México, en los que estarán en juego la "Copa Hidalgo" y que se comenzará a partir del año próximo.

Los planes de Menotti con la Selección de Argentina, es celebrar en 1976 dos giras a Europa de 6 partidos cada una, en marzo y septiembre, y entre noviembre y diciembre, recibir las visitas de las Selecciones, cuyos países visiten.